



Acapulco: ocupación de 92% previo al Tianguis Turístico

YO A M O ACAPULCO

JAVIER TRUJILLO, ACAPULCO

Guerrero logró una ocupación de 89% este fin de semana largo; Ixtapa y Taxco, otros destinos con miles de turistas. PÁG. 17

Acapulco reporta 92% de ocupación hotelera

Puente vacacional. Guerrero logra un promedio de 88.8% este fin de semana; destacan también Ixtapa, Zihuatanejo y Taxco

JAVIER TRUJILLO
ACAPULCO

Los principales destinos turísticos de Guerrero reportaron este fin de semana largo (del 16 al 18 de marzo) una ocupación promedio de 88.8 por ciento, de acuerdo con representantes del sector económico estatal.

Entre los índices de ocupación por ciudad destaca Acapulco, con un promedio de 92 por ciento, seguido por Ixtapa con 90.5 y los llamados pueblos mágicos de Zihuatanejo y Taxco, con 77.2 y 74.8 por ciento, respectivamente.

“Para el número de habitaciones que traemos, que son 8 mil 100, es bastante bueno el promedio de ocupación hotelera de este fin de semana largo. Nosotros habíamos pronosticado llegar a 85 por ciento, ahora tenemos siete puntos porcentuales más de lo previsto”, señaló el presidente de la Asociación de Hoteles y Empresas Turísticas de Acapulco (Aheta), Alejandro Domínguez.

Dijo que los visitantes están ansiosos por llegar al puerto, aunque reconoció que aún falta por mejorar en servicios, lim-

Y ADEMÁS

Puerto Escondido, a 90% de capacidad

Puerto Escondido, Oaxaca, registra una ocupación hotelera de 90 por ciento en el segundo fin de semana largo del año, según representantes del sector turístico del destino. Lizbeth Rojas Ruiz, presidenta de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles de la ciudad, afirma que esto se debe a la nueva autopista Barranca Larga-Ventani-lla, misma que redujo a dos horas el traslado de viajeros de la capital del estado hasta el destino. “Desde la apertura de la super carretera, Puerto Escondido registra una ocupación por arriba de 90 por ciento, estadísticas que se triplicó a comparación de los últimos dos años”, dijo Rojas.

pieza e imagen del puerto, pues afirmó que aún están pendientes labores de reconstrucción tras el paso del huracán Otis.

Adicionalmente, Domínguez refirió que siguen avanzando en las obras para realizar el Tianguis Turístico 2024, que será del 10 al 12 de abril próximo.

El presidente de Aheta destacó que la preferencia de visitantes nacionales y extranjeros por Acapulco ayuda a impulsar la recuperación económica.

Adicionalmente, se estima que hay más de 3 mil unidades de hospedaje de las plataformas como AirBnB en el puerto, además de un gran número de restaurantes que ya se encuentran brindando sus servicios a los visitantes en el puerto.

Por otra parte, el presidente de la Federación Mexicana de Pádel, Jorge Mañé Rendón, destacó que el torneo Acapulco Premier Padel se transmitirá a 180 países y servirá para que el mundo constate que el destino se recuperó. ■

YO A M O ACAPULCO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

1, 17

18/03/2024

NACIONAL



Los visitantes regresan paulatinamente a las playas del puerto. CUARTOSCURO